



ゆたかっ子

学校だより⑤ 7月号
 (令和7年7月1日発行)
 発行責任者
 豊見城市立ゆたか小学校
 校長 上原 義仁

ゆめに向かって たくましく かしく生きる ゆたかっ子



短かった梅雨が明け、猛暑の季節になりました。学校では、熱中症予防の対策をしながら学習を進めているところです。

(本校の熱中症対策については、学校webサイト「安全に関する対応」のページに記載しています。)

さて、今回は6月の出来事より3点を紹介します。

授業参観等

6月17日(火)、5月11日に予定していた日曜授業参観の代替として、授業参観等を行いました。

平日にも関わらず、多くの保護者の皆様が授業を参観してくださいました。授業参観後は、学校経営説明会と学年・学級保護者会を行いました。お仕事等の日程を調整し参観くださいました保護者の皆様、大変ありがとうございました。

なお、学校経営説明会時に使用したスライドおよび5月11日に説明予定であった学力向上推進に係るスライドを、学校webサイトの「保護者の皆様へ」のページに掲載しています。



保幼小(保育園、幼稚園、こども園、小学校)連携公開授業(1年生)

豊見城市では、保育こども園課を中心に、小学校へ入学する前の施設(保育園、幼稚園、こども園等)と小学校の連携を推進しています。(保幼小連携事業)

6月20日(金)、就学前施設の先生方をお呼びして、1年生全学級が公開授業を行いました。公開授業の後には連携に関する話し合いなど行いました。

就学前施設の先生方から、授業を参観しての感想などをいただきましたので、その中からいくつかを紹介いたします。



この3ヶ月でここまで成長した1年生全員に大きな賛辞を送りたいと思います。保護者の皆様もご協力ありがとうございます。

就学前施設の先生方より

- 子ども達がこの2ヶ月ですごく成長していると感じた。
- 子ども達は落ち着いていた。また、楽しそうに学習に取り組んでいた。
- それぞれの学級でそれぞれの良さがある授業であった。
- 「まちがえてもいい」と言うことが浸透していた。そのため、子ども達のびのびと学習していた。
- 友達と教え合う姿が見られて成長を感じた。
- 「幼児期に育てたい十の姿」を踏まえて観ると、就学前施設での取り組みが生ききていると感じた。(保育こども園課職員)

○授業を参観して「我が子をゆたか小に通わせたい」と思うほどであった。(小学生の親でもある参観者)

台湾 台北市立東湖小学校との交流（6年生）

6月24日（火）3校時から5校時開始前までの時間にかけて、6年生は台北市立東湖小学校児童との交流を行いました。

互いに英語で学校の紹介をした後、音楽の交流、給食での交流、自由交流などを楽しみました。



台北市立東湖小学校との交流内容

- 1 交流会
 - ①両小学校長あいさつ
 - ②ゆたか小学校の紹介（ゆたか小児童：英語で）
 - ③東湖小学校の紹介（東湖小学校児童：英語で）
 - ④音楽交流
ゆたか小学校「島人ぬ宝」演奏
東湖小学校 弦楽演奏
 - ⑤両校児童の交流
（9つの班に分かれて会話やプレゼントの交流）
 - ⑥両校児童による合同演奏（茶色の小びん）
- 2 給食交流
- 3 軽清掃交流

ゆたか小学校児童 活躍報告！！

6月は、3名と2チームが校長室に報告に来てくれました。（敬称略）

| | | |
|--------------|------------------------------|-------|
| 津□□□ | 日本漢字能力検定（漢検）4級 | [合格] |
| 津□□□ | 日本漢字能力検定（漢検）7級 | [合格] |
| 比□□□ | 夏季総合水泳競技大会11歳～12歳男子 50mバタフライ | [3位] |
| | // // 100mバタフライ | [3位] |
| 男子ミニバスケットボール | 島尻地区ミニバスケットボール新人大会 男子の部 | [3位] |
| 豊見城団地クラブ | 豊見城市小学生バレーボール夏季大会 Aブロック | [3位] |
| | // Bブロック | [優勝] |
| | // Cブロック | [準優勝] |



おめでとう～



じどうのみなさん。しょうじょうをもらうなどのかつやくをしたら、こうちょうしつにきて、おしえてね。

カラー版を学校webサイトに掲載しています。（個人情報保護のため、一部加工しています。）

学校ホームページまたはこちらよりどうぞ→

